

TÉRMINOS, REGLAMENTO Y RELEVO DE RESPONSABILIDAD

EL TALLER es un centro de tenis de mesa dirigida por el atleta olímpico Brian Afanador y ubicada en las facilidades de El Saque.

Al reservar y participar en clases, el participante (o su padre/madre/tutor legal si es menor de edad) acepta lo siguiente:

Pagos y reservas

Me comprometo a realizar los pagos de membresías, talleres y reservas de forma puntual y a cumplir con las políticas de cancelación.

Políticas de cancelación:

- El pago de la matrícula y el pago de las clases no es reembolsable.
- Queda a discreción de EL TALLER otorgar un crédito, considerando la situación.
- La clase queda cancelada con 20 minutos de atraso.

Uso del espacio

Me comprometo a utilizar las facilidades, mesas y equipo de forma responsable, manteniendo el orden y cuidado del área.

Conducta y respeto

Mantendré una conducta respetuosa en todo momento. No utilizaré palabras soeces, lenguaje ofensivo ni realizaré actos de violencia o faltas de respeto hacia instructores, compañeros o personal.

Cumplimiento de instrucciones

Seguiré las instrucciones del instructor y respetaré las reglas y dinámica de cada clase.

TÉRMINOS, REGLAMENTO Y RELEVO DE RESPONSABILIDAD

Uniforme y vestimenta

Asistiré con el uniforme oficial de EL TALLER o ropa deportiva adecuada. No se permitirá participar con vestimenta inapropiada.

Puntualidad y asistencia

Llegaré a tiempo a mis clases. Ausencias frecuentes o tardanzas podrán afectar mi participación.

Riesgos de la actividad deportiva

Reconozco que la práctica del tenis de mesa conlleva riesgos físicos. Libero de responsabilidad a EL TALLER, a Brian Afanador, a los instructores y a las facilidades de El Saque por lesiones que puedan ocurrir durante la participación, salvo en casos de negligencia grave.

Condición médica

Certifico que me encuentro (o el menor bajo mi custodia se encuentra) en condiciones físicas aptas para realizar actividad deportiva.

Autorización para menores

Si el participante es menor de edad, como tutor legal autorizo su participación y acepto estos términos en su nombre.

Uso de fotos y videos

EL TALLER podrá utilizar fotos o videos de las clases con fines educativos o promocionales.

REGLAS DE USO

Los jugadores deben ser puntuales y estar listos para comenzar a jugar en el horario reservado.

Se debe mantener un ambiente respetuoso y cordial; el uso de lenguaje ofensivo no será tolerado.

No está permitido consumir alimentos ni bebidas sobre las mesas.

No está permitido más de cuatro jugadores por mesa.

Los partidos deben seguir las reglas estándar del tenis de mesa, con la posibilidad de ajustar el formato según el acuerdo entre los jugadores.

El uso de las mesas es solo para juegos de tenis de mesa. No está permitido el uso de las mesas para otros fines.

Se debe tener cuidado al moverse alrededor de las mesas para evitar lesiones.

Cada mesa es responsable de entregar el equipo (raqueta) alquilado al finalizar su turno.

El incumplimiento de cualquiera de estas reglas puede resultar en la suspensión temporal o permanente del derecho de uso de las mesas de tenis de mesa en el El Saque.